

Urgente llamado de la edila Antúnez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados

locales



Publicada el: 30/08/24	Visitas: 50
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 44	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/locales/urgente-llamado-de-la-edila-antunez-para-que-el-inba-intervenga-en-el-barrio-kennedy-ante-la-problematika-de-animales-abandonados_1143.php

URGENTE LLAMADO DE LA EDILA ANTÚNEZ PARA QUE EL INBA INTERVENGA EN EL BARRIO KENNEDY ANTE LA PROBLEMÁTICA DE ANIMALES ABANDONADOS

locales

Urgente llamado de la edila Antúnez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados

Edila Antúnez hace un urgente llamado al INBA para abordar la grave situación de animales abandonados en el barrio Kennedy.

Denuncia sobre el abandono de animales en el barrio Kennedy

Por Ana Rodríguez

Situación crítica para perros y gatos abandonados

Durante la última sesión de la Junta Departamental, la edila del Frente Amplio, Ana Antúnez, hizo un llamado de atención sobre las condiciones en las que se encuentran numerosos perros y gatos abandonados en el barrio Kennedy. Antúnez señaló que este problema no se limita únicamente a estos animales, ya que alrededor de ochenta familias serán realojadas próximamente y no llevarán consigo a sus mascotas.

“Claramente los humanos no hemos sido lo suficientemente responsables con nuestros animales y eso ha contribuido a la situación de emergencia que hoy estamos viviendo”, expresó la edila, quien presentó imágenes que ilustran la grave situación de estos animales.

Reconocimiento a la labor de voluntarios y ONG's

Antúnez destacó la importante labor que realizan voluntarios y organizaciones no gubernamentales en la zona, “porque esos animales pasaron de comer salteado o no comer a hacerlo todos los días”.

Además, enfatizó la necesidad de abordar la problemática desde una perspectiva integral, considerando tanto a los animales como a las personas que cohabitan en el barrio.

La edila también mencionó que el maltrato animal no está tipificado como delito en la actualidad, lo que dificulta la aplicación de normativas que protejan a estos seres.

A pesar de reconocer el esfuerzo del país en promover políticas públicas como el Plan Nacional de Control Reproductivo y el Plan de Albergues, lamentó que estas iniciativas no lleguen a aquellas áreas donde más se requieren.

Falta de intervención de organismos pertinentes

Antúnez explicó que desde la Comisión de Bienestar Animal de la Junta se solicitó de manera urgente la intervención de diversas instituciones que deberían estar trabajando en el barrio, como el Instituto Nacional de Bienestar Animal (INBA), ASSE, el Ministerio del Interior y la Dirección de Vivienda.

“La Intendencia hace lo que puede desde su lugar, pero hay un desborde que excede a ellos”, afirmó.

Solicitó la presencia del INBA, cuyo director no supo cómo actuar durante una visita al barrio junto a la presidenta Marcela.

“Estamos hablando de una situación sumamente sensible que debería interpelarnos a todos”, concluyó Antúnez.

Cambio de mentalidad sobre la tenencia de mascotas

La edila también abordó la percepción que tienen algunas familias sobre la tenencia de animales, que los ven como objetos y no como integrantes de la familia.

Señaló que es necesario un cambio de paradigma hacia la consideración de los animales como seres de compañía, promoviendo así una educación que aún no se ha logrado implementar adecuadamente en la comunidad.

Solicitudes a diversas entidades

Antúnez pidió que sus palabras sean enviadas a múltiples entidades, incluyendo el INBA, la Dirección de Higiene, la Comisión de Bienestar Animal de la Junta, el Parlamento, la prensa, Zoonosis, ASSE, el Ministerio del Interior y el MIDES, con la esperanza de que se tomen medidas concretas para mejorar la situación de los animales en el barrio Kennedy.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

URGENTE LLAMADO DE LA EDILA ANTÚNEZ PARA QUE EL INBA INTERVENGA EN EL BARRIO KENNEDY ANTE LA PROBLEMÁTICA DE ANIMALES ABANDONADOS

llamado de la edila antunez para que el inba intervenga en el barrio kennedy ante la problematica de animales abandonados

Tags

bienestar, urgente, llamado, nacional, mascotas, animales, abordar, abandonados, estamos, familias, voluntarios, kennedy

Noticias relacionadas

4.1 * Se da comienzo a una investigación urgente tras la escandalosa fuga de un recluso desde las oficinas del Ministerio del Interior

- 4.6 *** *Cinco familias de Pinamar Norte se encuentran en una situación crítica tras un devastador incendio y piden apoyo urgente*
- 3.8 *** *El municipio brinda apoyo a las familias damnificadas por el incendio en Pinamar Norte*
- 4.9 *** *Orsi plantea la urgente necesidad de abordar la situación de las personas en situación de calle con problemas de adicciones*
- 4.9 *** *La Policía desarticula red de tráfico de animales exóticos en Soriano, con una incautación que supera el millón de pesos*
- 4.3 *** *Zunino se refiere al papel clave de la Imm en su colaboración con la población en situación de calle y la coordinación con el Mides*
- 3.6 *** *A la caza de ofertas: familias uruguayas se preparan para encontrar los regalos ideales por el Día de la Niñez este domingo*
- 4.1 *** *Refrigeración de fauna silvestre en Colonia: casi 300 animales rescatados del tráfico ilegal en solo cuatro meses*
- 4.6 *** *Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla*
- 4.7 *** *Expo Prado 2024: del 6 al 15 de septiembre, una celebración única con más de 2.000 animales y 650 expositores brillando en la feria*

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Tombola Nocturna
Tombola Nocturna
Tombola Vespertina
breves
Cultura
culturales
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
general
Internacionales
locales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf